

# ひらサポレター

14

ひらサボの活動の様子をお知らせします。

## 学校で、語ろう



2月3日（月）、今年度最後の「学校で、語ろう／平塚支援学校長と和太鼓教室&おしゃべり会」を行いました。1時間みっちり和太鼓を習い、『ぶち合わせ太鼓』を仕上げ、最後には事務職員や管理職を観客として呼んでのミニ発表会まで行いました。和太鼓教室の後は、皆さん「普段使わない筋肉を使った感じがする」「手が震えてる」との感想でした。チラシにも書きましたが、確かに和太鼓はスポーツということを実感されたようでした。

その後、校長室では、それぞれの趣味や、最近の困りごと、進路について、学校への期待や要望などをお話ししました。肢体不自由教育部門、知的障害教育部門それぞれの保護者の方が参加していましたが、子どもたちの幸せや充実した生活を目指して、悩んだりご苦労されたりしていることが伝わってくる時間でした。



## ひらサボ工房

ひらサボ工房（ワークショップ）で、現在進行中の企画は次の通りです。

ひらサボ工房応募企画	応募日	実施日	3月の状況
A 部門保護者の交流会	1月 24 日	未定	提案者の募集は終了し、3名以上集まったとお知らせをいただきました。 今後、企画が学校宛に提案されます。

ひらサボ工房の企画は通年で募集しています。

やってみたいこと、こうだったらいいのにと感じることを、ぜひ、言葉にしていきましょう！

ひらサボ since2023

発行日：令和7年3月10日

HP : [https://www.pen-](https://www.pen-kanagawa.ed.jp/hiratsuka-sh/)

[kanagawa.ed.jp/hiratsuka-sh/](https://www.pen-kanagawa.ed.jp/hiratsuka-sh/)

HPに問い合わせフォームを設置しています。ご連絡はそちらから。

## 学校サポーター

2月26日（水）に学校サポーターの皆さんとの振り返りの会を行いました。急に暖かくなったためか、開催直前に、体調不良でのお休みが相次ぎ、出席はお一人になってしまいました。お一人の参加ではありましたが、学校での経験について、非常に楽しんでいることや、子どもたちと過ごす喜び、サポーター活動の充実感について語っていただき、聞いている教員もうれしくなるような振り返りの会でした。教員不足の昨今、サポーターの皆様のご支援には本当に助けられています。来年度も、地域とつながる活動の一環として学校サポーター活動の拡充を進めていきます。



## 保護者控室について



平塚支援学校の保護者控室は、本館2階職員室の並ぶエリアにあります。中には、新設された放課後等支援事業所からいただいたパンフレットや、保険会社から届いた障害のある方向けの保険のパンフレットを置いています。保護者同士の相談に使っていただくことも可能です。ただ、現在は4号館の建て替え工事で部屋数が減っているために教職員の会議に使う場合も多いので、利用を希望される場合は、あらかじめお部屋が空いているかどうか、学校にご確認ください。

## 来年度の活動に向けてのアンケートへのご協力ありがとうございました

いただいた意見を参考にしながら、来年度も楽しい企画を考えていきます。

1年間、ありがとうございました。各項目についてのご意見をまとめました。

「学校で、語ろう」について	テーマについての提案あり
「学校サポーター」について	無理のない運用をしていくとよい 学校サポーターで来ている方や、その活動をみんなが知る機会があると、教員も学校サポーターの方だと分かって挨拶したり、お話ししたりできるのでよりよい関係づくりにつながる
「ひらサポ工房」について	テーマについての提案あり
「ひらサポ」全体について	良い活動だが、参加者が少ない時があるのはもったいない。周知方法や開催時期を検討して参加者が増えるよう工夫できるとよい